



はじまりの広場にあるヤマモモの木

※実の大きさは1.5～3cm。赤黒くなって自然に落ちるくらいが食べ頃です。



ヤマモモの実 (2020.6.29撮影)

ヤマモモははじまりの広場の植物2  
ふちゅう歴史散歩 Vol.146

ヤマモモは、木の高さが6mから20mになる常緑広葉樹です。表面がでこぼこした小さな赤色の実がなり、収穫時期は6月中旬から7月上旬頃です。その赤い実は生で食べることができ、ほか、ジャムや果実酒にも加工されます。

清少納言が書いた『枕草子』にも記述があるなど平安時代には身近な植物で、果物として食されたほか、薬や染料としても利用されていました。

実が傷みややすいので今はほとんど流通していませんが、府中市文化センターの南にある、「はじまりの広場」には、ヤマモモが植栽されています。毎年、梅雨時期にたくさんの実をつけます。

ぜひ現地で手に取り、平安時代の人も味わった甘酸っぱい独特の風味を体験してみてください。

—市民レポーターが府中の魅力を投稿します—

ふちゅう Sai 発見!

高校生編 その103



投稿者(文と写真)

上下高校3年  
丹下 陽葵さん

「デュアル実習Ⅰ」を終えて

私は「デュアル実習Ⅰ」という授業で約7ヶ月間、上下町内にあるトラスト株式会社で実習を行いました。トラスト株式会社では、主に自動車やバイクなどの部品を作っています。

実習では、バリ取りや熱処理前のチェック作業、X線を用いた検査等を体験させていただきました。バリ取りとは、部品を型から取り出す際に、はみ出した部分を専用の機械を使って除去する作業でした。このような製造系の作業は

初めての経験だったので、貴重な経験ができてとても良かったです。私は実習をさせていただく際に「事業所の方の話を聞いてミスや怪我などをしない」ことを心がけました。実習を通じてさまざまな経験をさせていただいたことや、事業所の方々にさまざまなお話をさせていただき、たくさんのことを学ぶことができました。

私は今回のデュアル実習の経験を活かし、自分の将来に繋げていきたいと思っています。

府中市RCCラジオ番組「府中に夢中！」  
毎週月曜日16:30～16:45(そのうちの5分間) RCCラジオ(1530KHz)

放送日	放送内容
6月5日(月)	第48回上下あやめまつり開催
6月19日(月)	堂々オープン! 上下運動公園人工芝グラウンド
6月26日(月)	「株式会社モノミラ」に聞く、インターンシップ制度の魅力

公式SNS  
LINE

公式SNS  
facebook

スマホアプリ  
radiko(ラジオ)

府中市メール  
配信サービス

My府中  
iPhone

Android